

El coraje de hacer la diferencia

Maria Goretti David Lopes

Presidente de la ABEn Nacional

El desafío lo cual se quiere superar con la edición de este número especial de la REBEn es el de la invisibilidad de la actuación de la Enfermería en la atención a las personas con da enfermedad de la Lepra en Brasil.

El momento es ahora, aprovechando la actuación de una Enfermera en la media nacional con la campaña oficial del Ministerio de la Salud en 2008, "Salud: es bueno saberla" con el objetivo de diseminar informaciones sobre la Lepra y promover el diagnóstico precoces de la enfermedad.

Si el país necesita eliminar la enfermedad, prescinde del involucramiento de los trabajadores de la salud y, en especial, de los trabajadores de Enfermería para mejorar la calidad de la atención de enfermería a las personas, promover el auto cuidado, la detección precoces y el tratamiento adecuado.

Estratégicamente la ABEn aproxima la asociación con el Programa Nacional de Combate a la Lepra y cumple con su compromiso de pensar y repensar la atención de enfermería cómo una herramienta de ciudadanía, invistiendo en procesos de entrenamiento los cuales posibiliten a los profesionales de el área la construcción de un paradigma de atención centrado en el cuidado y en la calidad de vida.

En esta perspectiva, la REBEn presenta informaciones claras, con calidad, para que los gerentes y trabajadores puedan basar sus decisiones considerando la necesidad de se avanzar en la construcción del modelo de atención centrado en la vigilancia a la salud, con adecuación de las intervenciones y movilización de la sociedad.

Con esto, tornase posible, mejorar el conocimiento de los profesionales y sus decisiones, mejorar el conocimiento de los gerentes y sus decisiones y por lo fin, mejorar la calidad de las decisiones políticas.

La Enfermería anuncia y divulga sus acciones de control de la Lepra en Brasil, visando siempre calificar estas acciones y la atención para alcanzar la integralidad, con el coraje de hacer la diferencia en los servicios de salud, teniendo como ejemplo la Enfermera Paula Brandão, que tuvo la enfermedad, esta curada, y hoy trabaja en la atención a las personas con la Lepra, las cuales tienen el apoyo de su experiencia personal y su compromiso profesional.